
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 572/2024

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
possibilidade de inclusão de novos 
itinerários do transporte coletivo 
municipal adentrando em vias do 
bairro Condomínio Joias de Santa 
Bárbara.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que a Empresa SERTRAN 
(Sertãozinho Transportes Ltda.), de Sertãozinho (SP), é a 
concessionária do transporte coletivo urbano em Santa Bárbara 
d’Oeste;

CONSIDERANDO que muitos moradores do 
condomínio residencial Joias de Santa Bárbara estão reivindicando 
que haja novos itinerários que adentrem ao bairro, ou seja, passando 
pela Rua Argeu Egídio dos Santos e também Rua Geraldo Pereira de 
Brito, com pontos de parada próximo as portarias dos blocos;

CONSIDERANDO que esse vereador se 
comprometeu em levar essa solicitação até o Poder Executivo 
Municipal, para que possa fazer uma análise contratual, 
administrativa e de impacto financeiro para possibilidade da criação 
dessas novas linhas de ônibus;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da 
Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com 
o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:

1º) O Poder Executivo Municipal tem conhecimento 
desta solicitação dos moradores do condomínio Joias de Santa 
Bárbara sobre a defasagem de linhas de ônibus da empresa 
concessionária SERTRAN com acesso ao bairro? 

2º) É possível realizar um estudo técnico para 
viabilidade de criação de novas linhas para o referido bairro 
realizando aditamento junto ao contrato vigente?
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3º) Caso haja impedimento contratual, técnico, 
administrativo ou financeiro, informar as razões que levam a esta 
negativa? 

4º) Caso já haja processo em andamento nos setores 
públicos para inclusão dessas novas linhas do transporte público 
municipal, contemplando o bairro Joias de Santa Bárbara, informar 
previsão do funcionamento do novo itinerário;

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2024.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 22 de agosto de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=8941D9T0A3980883, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 8941-D9T0-A398-0883
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